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Zitat von EwigFCN 

Trotzdem unfassbar das Ganze: Vereine wie Duisburg oder Aachen steigen ab und
bleiben u.u. ein Jahr in Liga Zwei und kommen im nächsten Jahr ohne besondere
finanzielle Zwänge wieder zurück in Liga Zwei...

Der Club hat höhere Zuschauereinnahmen und Sponsoreneinnahmen.
In den letzten 3/4 Jahren wurden ca. 25 Mio. an Transfererlösen erzielt ( Kießling,
Öztürk, Polak, Misimovic, Saenko, Vittek, Benko, Schäfer...). Man nahm im Uefa-Cup
zusammen mit den Zuschauereinnahmen ca. 4/5 Mio. ein. Man nahm im DFB-Pokal
2007 mit Prämien und TV Einnahmen 6/7 Mio. ein. Man bekam von der DFL aufgrund
der exzellenten Platzierungen 2006 und 2007 ordentliche Prämien. Man hat mit AREVA
einen Sposnsor der das meiste zahlt in Liga Zwei....

Etz will man uns weißmachen, dass kein Geld da ist? Ich lach mich tot 

Ja kann man als normaler Fan echt nicht verstehen 
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